

L'Escarène

Première place au trophée Mistral de karting d'Eyguières pour Anthony Fota

« Briefing association », bien connue pour l'organisation des courses pédestres de « l'Escarénoise » et les concours floraux internationaux, s'est lancée dans la promotion du karting.

La section karting créée en début d'année permet déjà d'afficher des résultats encourageants. Sa présidente, Madeleine Sardell est « plus que satis-

faite de cette première saison qui est couronnée par des résultats flatteurs».

De la graine de champion

Anthony Fota, est l'un des espoirs du club. Pour cette première saison, il a participé à plusieurs épreuves avec d'excellents classements. 3^e en mars au circuit Paul Ricard. 3^e en mai à Carpentras.

Ces classements l'ont positionné à la 4^e place du championnat régional Paca en catégorie nationale. Sur ces bons résultats, il arrive 12^e sur 72 pilotes tous sélectionnés par leur région, au championnat de France de Varennes.

Au grand prix de Montauroux, il termine sur la première marche du podium, comme au trophée Mistral

à Salon d'Eyguières les 16 et 17 octobre dernier. Une mention spéciale également pour le jeune Nicolas Fotia, qui pour sa première compétition terminait 5^e en catégorie mini-kart.

Tous les espoirs sont permis à ces jeunes graines de champions, soutenus par le mécano Gilles Vial, qui les suit partout.

J.-P.B



Anthony Fota, à gauche, porte avantageusement les couleurs du nouveau club de karting de Briefing association.

(Photo DR)

Mercredi 3 Novembre 2010